



14 de enero de 2020

¿Quiénes son los hijos de Israel?

Isaías 1:3 “El buey conoce á su dueño, y el asno el pesebre [cuna] de su señor: Israel no conoce, mi pueblo no tiene entendimiento.”

Los llamados **Hispanos**, **Indios de América**, y **Negros** no conocen ni consideran su verdadera nacionalidad como Israelitas según la Biblia. ¿Alguna vez te has preguntado, quiénes son los hijos de Israel acuerdo a la Biblia? Esta importante pregunta no se considera con frecuencia entre los verdaderos descendientes de Israel. Hoy oramos que se abren tus ojos para entender tu herencia.

Deuteronomio 28:45 “Y vendrán sobre ti todas estas maldiciones, y te perseguirán, y te alcanzarán hasta que perezcas; por cuanto no habrás atendido á la voz de Jehová tu Dios, para guardar sus mandamientos y sus estatutos, que él te mandó:” **Versículo 46:** “Y serán en ti por **señal** y por **maravilla**, y **en tu simiente para siempre**.”

Moisés enseñó a los hijos de Israel que serán maldecidos por su desobediencia a los mandamientos de Dios. Estas maldiciones o profecías es una señal a los hijos de Israel para siempre, para poder identificarse y arrepentirse de sus pecados. Estas maldiciones se encuentran en [Levítico 26:14-46](#) y [Deuteronomio 28:15-68](#). Al leer las señales (maldiciones), pregúntese ¿a qué grupo de gente esta profecía aplican?

Deuteronomio 28:47 “Por cuanto no serviste á Jehová tu Dios con alegría y con gozo de corazón, por la abundancia de todas las cosas;” **Versículo 48:** “Servirás por tanto á tus enemigos que enviare Jehová contra ti...” La Biblia está explicando que Dios envió a nuestros enemigos contra nosotros para servir en la esclavitud ya que no deseábamos servirle con gozo de corazón. Por lo tanto nuestro pueblo se convirtieron en esclavos no porque eran inferiores o salvajes, sino por romper los mandamientos.

Deuteronomio 28:68 “Y Jehová te hará **tornar á Egipto en navíos** [barcos] ...” Como muchos recordarán, los hijos de Israel sufrieron esclavitud bajo los Egipcios. Pero aquí el Señor está profetizando a Israel que irán a la esclavitud nuevamente en barcos.

La palabra Egipto en este versículo significa esclavitud. **Éxodo 20:2** “Yo soy **JEHOVÁ** tu Dios, que te saqué de la tierra de **Egipto, de casa de siervos**.” En la historia de la Biblia, leemos que Israel salio de



la esclavitud de Egipto a pie y nunca regresaron a esa tierra en cautiverio. Entonces debemos preguntarnos ¿qué grupo de gente en el mundo fue a la ESCLAVITUD en NAVES?

Apocalipsis 11:8 “Y sus [Israelitas] cuerpos serán echados en las plazas de la grande ciudad, que espiritualmente es llamada Sodoma y Egipto, donde también nuestro Señor fué crucificado.” El libro de Apocalipsis habla de una nación que será conocida espiritualmente como Egipto. En este lugar, nuestro pueblo sufrirá la esclavitud como el antiguo Egipto. También se conoce espiritualmente como Sodoma porque la homosexualidad será aceptada como en las tierras destruidas de Sodoma y Gomorra. La *grande ciudad* en esta escritura es América, el Egipto espiritual al que trajeron a nuestro pueblo en *navíos*. El grupo de gentes que solamente fueron llevadas a la esclavitud por barcos son de descendencia negra, de indios americanos, y hispanos. La profecía o señal de **Deuteronomio capítulo 28 versículo 68** cabe solamente a este grupo de gentes en el mundo.

Deuteronomio 28:68 “Y Jehová te hará **tornar á Egipto en navíos** por el camino del cual te ha dicho: *Nunca más volveréis: y allí seréis vendidos á vuestros enemigos por esclavos y por esclavas, y no habrá quien os compre.*” Moisés nos está enseñando que Israel sera llevado por **barcos a la esclavitud**. Los primeros barcos en comenzar el comercio de esclavos transatlánticos fueron los de Cristóbal Colón. En su viaje se llevó cautivos a los llamados indios en barcos a Europa. En su colonización se llevó a muchos de sus hogares a diferentes lugares de las Américas. Después de destruir en gran medida a la población, los llamados negros fueron el cargamento preferido del comercio transatlántica de esclavos. En estas tierras fuimos “**vendidos á vuestros enemigos por esclavos y por esclavas**” y ningún hombre pudo comprarnos, que significa salvarnos. Véase, **Deuteronomio 28:29**.

Notar: En las escuelas enseñan que los Indios Americanos son descendientes de los Asiáticos que cruzaron el Estrecho Bering. Contrario a esa TEORÍA la Biblia y arqueología nos enseña que los Indios indígena de las Américas son descendientes de las diez tribus de Israel que emigraron a este lado del mundo. **Apócrifa 2 Esdras 13:40** “Estos son los **diez tribus** que fueron llevados captivos fuera de su tierra en tiempo del Rey Oseas, al cual Salmanasar Rey de los Assyrios llevo preso: el cual los transporto de esa parte del Rio, y los llevo en tierra estraña.” **Versículo 41:** “Mas ellos de común acuerdo se determinaron de **dejar la multitud de las Gentes, y fueronse a una región mas a delante, donde nunca hombre habitó:**” Cuando libertad se le dio a todo Israel bajo el Imperio Pérsico, ellos consultaron a ir a una tierra donde nunca hombre habitó. La única tierra en que el hombre nunca habitó ni tuvo conocimiento fue las Américas. Por eso que fue nombrado por los descubridores Europeos como el Nuevo Mundo.



Demostrando que los llamados Indios de América que encontraron los Europeos eran de hecho Israelitas. Además las Escrituras nos da más detalle sobre su viaje y futuro. **Apócrifa 2 Esdras 13:42** *“Para guardar a lo menos allí sus leyes, las cuales habían menospreciado en su tierra.”* **Versículo 43:** *“Y entraron por los estrechos del Rio Euphrates.”* **Versículo 44:** *“Porque el Altísimo les hizo entonces grandes maravillas: y detuvo los manaderos del Rio, hasta que hubieron pasado.”* **Versículo 45:** *“Porque habían de ir por aquella región, por largo camino de año y medio, la cual región se llama Arareth.”* **Versículo 46:** *“Entonces tomaron allí asientos hasta los postreros tiempos: mas cuando ahora se aparejaren para volver.”*

Como **Deuteronomio capítulo 28 versículo 68** dijo acerca de la tierra de Israel, *“Nunca más volveréis”*. Según la profecía, los Israelitas ya no habitarán la tierra de Israel. Como leímos antes, en cambio habitarán en ese país donde el hombre nunca habitó hasta *“los postreros tiempos”*, es decir los últimos días. Recuerde que los estereotipos (sobre el color de la piel, los rasgos faciales, etc.) se enseñan acerca nuestra gente para separarnos. Pero a medida que continuemos leyendo, notaremos que las maldiciones acontecieron sobre todas las doce tribus de Israel. Por ejemplo, los llamados Indios Americanos fueron llevados en barcos de esclavitud al igual que los Negros. Así fuimos oprimidos juntos en el mismo cautiverio cumpliendo la misma profecía. Por favor lea, **Jeremías 50:33**. Esto significa que las gentes indígenas de las Américas no son una raza diferente o separada de los llamados Negros.

Deuteronomio 28:48 *“Servirás por tanto á tus enemigos que enviare Jehová contra ti, con hambre y con sed y con desnudez, y con falta de todas las cosas; y él pondrá yugo de hierro sobre tu cuello, hasta destruirte.”* Todavía servimos a nuestros enemigos (el llamado hombre blanco; Españoles, Franceses, Ingleses, etc.) para nuestra comida, ropa, y para todas las cosas que queremos y necesitamos. Los Israelitas se han transformado dependientes de nuestros enemigos en todo. La Biblia dice que *“pondrá yugo de hierro sobre tu cuello, hasta destruirte.”* Los hijos de Israel están destruidos porque han sido despojados del conocimiento de quienes son y lo que se requiere de ellos por Dios. Lea, **Isaías 5:13** y **Oseas 4:6**. Físicamente están destruidos por el estado de pobreza que continua ser obligados a vivir.

Deuteronomio 28:49 *“Jehová traerá sobre ti gente de lejos, del cabo de la tierra, que vuela como águila, gente cuya lengua no entiendas;”* Esto fue cumplido cuando los Españoles llegaron de lejos a las islas del Caribe. Cuando llegaron nuestra gente no entendieron su lengua (idioma) ya que los llamados Indios hablaban Hebreo. Frecuentemente no es reconocido que Cristóbal Colon empleo para su viaje interpretes hebreos. Las naciones Europeas volaron con sus caballos para capturar y conquistar



a nuestra gente. **Notar:** El águila siempre ha sido símbolo (un emblema) usado por el llamado hombre blanco.

Deuteronomio 28:50 “*Gente fiera de rostro, que no tendrá respeto al anciano, ni perdonará al niño:*” La edad no se consideraba en la esclavitud; los bebés con frecuencia fueron **estrellados contra las piedras**. Los ancianos fueron humillados y obligados a convertirse al Catolicismo en sumisión al falso imagen de Jesucristo.

Deuteronomio 28:16 “*Maldito serás tu en la ciudad, y maldito en el campo.*” Desde el principio de la esclavitud nuestro pueblo ha sido condenado a vivir en las peores condiciones en las **ciudades**. Incluso hoy en día; no importa que país, provincia, o ciudad nuestra gente se encuentra en los barrios de miseria, guetos, y reservas empobrecidos. También dijo “**y maldito en el campo**”; esto sucedió a todo nuestra gente que forzaron en esclavitud a trabajar en los **campos**. Su responsabilidad era cultivar cosechas comerciales; algunos recogían algodón, otros cultivaban tabaco y cortaban la caña de azúcar. En nuestro tiempo una gran cantidad de nuestra gente están trabajando por salarios que están cerca de nada, aún que son inmigrantes ilegales en los Estados Unidos o no.

Deuteronomio 28:33 “*El fruto de tu tierra y todo tu trabajo comerá pueblo que no conociste; y nunca serás sino oprimido y quebrantado todos los días.*” **Versículo 34:** “*Y enloquecerás á causa de lo que verás con tus ojos.*” Como se declaro antes, nuestra gente están maldecidos en el campo porque están oprimidos. En este momento hay países como Brasil, República Dominicana, México, Jamaica, etc. exportando azúcar o cualquier tipo de agricultura y minerales. Los empresarios extranjeros y sus agro-industria son los dueños de la tierra y los recursos; que privan (negar) a los pobres de la tierra de las necesidades básicas, la alimentación, vivienda, y ropa.

Deuteronomio 28:17 “*Maldito tu canastillo, y tus sobras.*” Después de la esclavitud tradicional cuando nuestra gente fue llamada emancipada, sus negocios no prosperaron. Hemos sido maldecidos; desde aparcería hasta el estado actual de nuestros vecindarios que carecen de nuestros propios negocios.

Deuteronomio 28:20 “*Y Jehová enviará contra ti la maldición, quebranto y asombro en todo cuanto pusieres mano é hicieres, hasta que seas destruído, y perezcas presto á causa de la maldad de tus obras, por las cuales me habrás dejado.*” El Señor ha traído a nuestro pueblo toda esta desgracia en todas las cosas que ponen su mano para hacer a causa de sus pecados. Si quieren comprar propiedad o iniciar su propio negocio nuestra gente es reprendido.



Deuteronomio 28:30 “*Te desposarás con mujer, y otro varón dormirá con ella; edificarás casa, y no habitarás en ella; plantarás viña, y no la vendimiarás.*” En nuestra historia tenemos innumerable narraciones de mujeres que fueron **violadas** por su amo (dueño) de esclavos, aún estaban casadas o comprometidas. La escritura también explica que nuestro pueblo ha plantado viñas y construyeron casas pero de ellos no la disfrutaron. Este fue el resultado de ser un esclavo, pero también sucedió cuando fueron **forzados afuera de su tierra** para vivir en reservas.

Deuteronomio 28:31 “*Tu buey será matado delante de tus ojos, y tú no comerás de él; tu asno será arrebatado de delante de ti, y no se te volverá; tus ovejas serán dadas á tus enemigos, y no tendrás quien te las rescate.*” En la conquista de las Américas; el ganado de los indigenos fueron violentamente arrebatado. Los Indios Americanos estaban cada vez más enojados y resentidos por la desaparición de su suministro de alimentos a manos del hombre blanco. **Deuteronomio 28:51** “*Y comerá el fruto de tu bestia y el fruto de tu tierra, hasta que perezcas: y no te dejará grano, ni mosto, ni aceite, ni la cría de tus vacas, ni los rebaños de tus ovejas, hasta destruirte.*”

Deuteronomio 28:32 “*Tus hijos y tus hijas serán entregados á otro pueblo, y tus ojos lo verán, y desfallecerán por ellos todo el día: y no habrá fuerza en tu mano.*” Esta profecía pinta un cuadro conocido por todos consientes de nuestra historia en la esclavitud. Nuestro niños fueron llevados lejos de nosotros y los vendieron, “*entregados á otro pueblo*” y no había nada que pudiéramos hacer. Familias fueron **separadas** y vendidos a diferentes lugares; el resultado fue que los niños eran maleducado y criado para aceptar una mentalidad de esclavo. **Deuteronomio 28:41** “*Hijos é hijas engendrarás, y no serán para ti; porque irán en cautiverio.*” No disfrutamos a nuestros hijos que nacieron porque han nacido para ser esclavos.

En nuestro cautiverio hemos sufrido muchas enfermedades como la fiebre amarilla, el sarampión, la viruela, etc.; esto ocurrió como resultado de romper los mandamientos de Dios. **Deuteronomio 28:22** “*Jehová te herirá de tisis, y de fiebre, y de ardor, y de calor, y de cuchillo, y de calamidad repentina, y con añublo; y perseguirte han hasta que perezcas.*” Tales enfermedades causó muchas muertes a todo nuestro pueblo. Podemos tomar nota de la opresión de los Indios nativos de America fue evidente al ver una cita (en ingles) que Jeffrey Amherst hizo en 1752: “*Se le aconsejaría para infectar a los indios con sábanas sobre las que los pacientes de viruela han sido tirados o por cualquier otro medios que puedan servir para exterminar a esta raza maldita,*” (Traducido)

Deuteronomio 28:35 “*Herirte ha Jehová con maligna pústula en las rodillas y en las piernas, sin que puedas ser curado: aun desde la planta de tu pie hasta tu mollera.*”



Deuteronomio 28:58 “Si no cuidares de poner por obra todas las palabras de aquesta ley que están escritas en este libro, temiendo este nombre glorioso y terrible, JEHOVÁ TU DIOS,” **Versículo 59:** “Jehová aumentará maravillosamente tus plagas y las plagas de tu simiente [enfermedades genéticas], plagas grandes y estables, y enfermedades malignas y duraderas;” **Versículo 62:** “Y quedaréis en poca gente, en lugar de haber sido como las estrellas del cielo en multitud; por cuanto no obedeciste á la voz de Jehová tu Dios.”

Como está escrito en las escrituras así se cumplió. Los índices de mortalidad eran astronómicos a bordo de los barcos de esclavitud; Alexander Falconbridge informó “La cubierta, es decir, el piso de habitaciones [de los esclavos], fue tan cubierto de sangre y moco que se había procedido de ellos como consecuencia del flujo, que se parecía a un matadero. No está en el poder de la imaginación humana de imaginar a sí mismo una situación más terrible o desagradable.” (Traducido del Inglés al Español). Algunos historiadores afirman que 2 de cada 10 esclavos murieron antes de llegar a América del Norte o del Sur. También se afirma que en algunos lugares el 95% por ciento de la población indígena fue exterminada.

Deuteronomio 28:61 “Asimismo toda enfermedad y toda plaga que no está escrita en el libro de esta ley, Jehová la enviará sobre ti, hasta que tú seas destruído.” Hoy en día enfermedades “**que no esta escrita**” en la Biblia como SIDA, Diabetes, y Cancer están destruyendo nuestro barrios. Recuerde que todas estas cosas acontecen a nuestro pueblo a causa de la desobediencia a las leyes de Dios.

Deuteronomio 28:19 “Maldito serás en tu entrar, y maldito en tu salir.” Desde el momento en que nacemos hasta el momento de nuestra muerte nuestro pueblo están maldecidos. Estamos plagados por todas partes con enfermedad especialmente mental. Hemos nacido a una vida de esclavitud (física y espiritual). La ignorancia domina en nuestros corazones con respecto a nuestra heredad y nacionalidad; hasta el punto que la confusión y odio a si mismo es tratado como sabiduría. Como resultado, nuestro pueblo siguen religiones vanos en el culto de dioses falsos.

Deuteronomio 28:28 “Jehová te herirá con locura, y con ceguera, y con pasmo de corazón.” **Versículo 29:** “Y palparás al mediodía, como palpa el ciego en la oscuridad, y no serás prosperado en tus caminos: y nunca serás sino oprimido y robado todos los días, y no habrá quien te salve.” La enfermedad mental es la “**locura**” que ha afligido nuestro pueblo. No hay poder en nuestras manos; todo lo que podemos hacer es ser asombrado o tener pasmo por las cosas que nos acontece y que contemplamos. Como la brutalidad policial, la discriminación, la matanzas, la pobreza, etc.. Es



evidente que nuestra gente están ciegos y caminan en la oscuridad (el pecado y la ignorancia). Cuando se muestra la verdad de la Biblia a ellos, es rechazado aunque esta claro como **“mediodía”**.

Deuteronomio 28:54 *“El hombre tierno en ti, y el muy delicado, su ojo será maligno para con su hermano, y para con la mujer de su seno, y para con el resto de sus hijos que le quedaren;”* **Versículo 56:** *“La tierna y la delicada entre vosotros, que nunca la planta de su pie probó á sentar sobre la tierra, de ternura y delicadeza, su ojo será maligno para con el marido de su seno, y para con su hijo, y para con su hija,”* Una perspectiva común de la estructura familiar de los llamados Negros, Hispanos, y Indios Americanos. Nuestras comunidades carecen de unidad; como hermanos, maridos, y padres. El odio propio es promovido dentro nuestro hogares en contra los compatriota Israelitas a causa de falsa nacionalidades, color de piel, idioma, edad, etc.. Las madres enseñan a sus hijos a odiar a su padre, y los hombres dejan que sus hijos sean criados por la madre sin ayuda. Todo esto es el resultado de nuestra falta de conocimiento en las leyes justas de la Biblia.

Deuteronomio 28:64 *“Y Jehová te esparcirá por todos los pueblos, desde el un cabo de la tierra hasta el otro cabo de ella...”* La Biblia dice que como nación seremos esparcidos entre todas las naciones. Jesucristo mismo enseñó a sus discípulos que Israel iba a la esclavitud y la tierra de Israel sera habitada por las gentes (gentiles) hasta su venida. **Lucas 21:24** *“Y caerán á filo de espada, y serán llevados cautivos [esclavos] á todas las naciones; y Jerusalem será hollada de las gentes, hasta que los tiempos de las gentes sean cumplidos.”* Esta escritura nos prueba aún más que somos de verdad los Israelitas. La gente en Jerusalem hoy que dicen ser judíos no son Israelitas o Judíos. Como Cristo declaró ellos son Gentiles; todos los llamados judíos blancos (Israelí) son de la simiente de Esau. Véase, **[Apocalipsis 2:9](#)**.

Deuteronomio 28:64 *“...; y allí servirás á dioses ajenos que no conociste tú ni tus padres, al leño y á la piedra.”* Cuando esclavizado, nuestra gente fueron obligados convertirse a religiones. Se les enseñó mentiras contra su voluntad; la religiones predominantes **“al leño”** Catolicismo y **“piedra”** que es Islam.

Deuteronomio 28:65 *“Y ni aun entre las mismas gentes descansarás, ni la planta de tu pie tendrá reposo; que allí te dará Jehová corazón temeroso, y caimiento de ojos, y tristeza de alma:”* **Versículo 66:** *“Y tendrás tu vida como colgada delante de ti, y estarás temeroso de noche y de día, y no confiarás de tu vida.”* Esta horrible descripción explica la vida y los sentimientos de un esclavo. Aunque nuestra gente no está encadenada en cuerpo, no hemos encontrado facilidad en estas naciones.



Finalmente, debemos entender que todos los nombres por cual llaman a nuestra gente son parte de nuestra maldición por romper los mandamientos de Dios. Ya sea Negro, Afroamericano, Dominicano, Cocolo, Hispano, Indio, Spic, Puertorriqueño, Salvaje, etc.. Todos estos son proverbios, sinónimos, y fábulas dado por los amos de esclavos. **Deuteronomio 28:37** “*Y serás por pasmo, por ejemplo y por fábula, á todos los pueblos á los cuales te llevará Jehová.*” Estos nombres se usaron para dividir y conquistar a nuestra gente. Hasta el día de hoy, nuestra gente está separada por nacionalidades falsas y se expresa el odio que se les enseñó en la esclavitud. En lugar de estos nombres, pon el glorioso nombre que Dios te dio, que es Israel (Príncipe de Dios, lee **Génesis 32:28**). **1 Reyes 18:31** “*Y tomando Elías doce piedras, conforme al número de las tribus de los hijos de Jacob, al cual había sido palabra de Jehová, diciendo, Israel será tu nombre;*”

Oramos que este informe le traiga alegría a su corazones, para volver y aprender a vivir según el camino que dirige el pueblo elegido de Dios a la salvación. **Deuteronomio 33:29** “*Bienaventurado tú, oh Israel, ¿quién como tú, pueblo salvo por Jehová, escudo de tu socorro, y espada de tu excelencia? Así que tus enemigos serán humillados [por sus mentiras], y tú hollarás sobre sus alturas.*” ¡Shalam (Paz)!